
 

同志社校友会愛知支部 第１３３回 常任理事会 議事録 

 

【常任理事会】 

 

１ 日 時   平成２７年３月１９日（木）１８時～１９時３０分 

 

２ 会 場   中日パレス 

 

３ 出席者  26 名（敬称略） 

  支部長  山口 茂樹 

  顧 問  石原 吉三郎 大島 寅夫 

  参 与  中林 良夫 鈴木 登 

  副支部長 嶋田 健二 田島 和憲 藤森 源久 大林 市郎 小栗 成男  

専務理事 藪下 浩二 

常任理事 安田 幸雄 八神 弘雄 平野 哲始郎 堀川 昌夫 高坂 毅 小川 隆  

石田 芳弘 犬飼 敏光 大平 雅弘 加藤 宏幸 横地 康子 吉田 和正  

橋本 篤一郎 氏家 鉄也 

  理  事 榎木 貴之（理事候補） 

 

４ 山口支部長挨拶 

   トヨタ自動車では、前例にとらわれない人事をはじめ画期的な取り組みが行われている。私

達も守るべきは守り、変えるべきは変える姿勢で取り組みたい。また、40 周年について、山田

顧問からのご指摘をいただき調べたところ、今年は 40 周年ではなく正確には 38 年であった。

そのことについてお詫びするとともに、40 周年を開催するかどうかは、2年後に改めて検討し

たいと思う。 

 

５ 審議事項 

（１）創立 40 周年記念について 

   藪下専務理事より、愛知支部の設立に先立ち昭和 50 年に同志社人の集いが開催され、第 1

回総会は昭和 52 年に開催された旨、説明がありました。創立 40 周年総会は、第 1 回総会から

起算して 40 年目の平成 29 年となり、開催については、改めて検討する旨提案がなされ、原案

どおり承認されました。 

（２）平成 27 年度総会・懇親会の講演者の件 

  橋本実行委員長より、創立 40 周年が平成 29 年に修正となったことから、例年通りの予算内

で講師を再選定しており、次回常任理事会にて具体的な講師を提案する旨報告がなされ、了承

されました。 

（３）平成 27 年度収支予算案の件 

   田島副支部長（神谷事務局長欠席のため代理）より、収支予算案について、40 周年関連とし

て計上していた費用を例年ベースに戻した旨の報告がなされ、原案どおり承認されました。ま

た、初回来場者（新卒者）の 2回目以降の参加を促すため卒業から 3 年までの男性にキャッシ

ュバック（\2000）を行うための予算が計上されている旨、説明がなされました。 

 （４）その他 

   藪下専務理事より、第３回大懇親会（11/7 予定）の終了時刻によって、バスツアーを実施す

る予定がある旨、報告がありました。 

   

６ 報告事項 

（１） 総会実行委員会からの報告 

橋本実行委員長より、40 周年から通年どおりに切り替え着実に準備を進めていく旨、説明が

なされました。 

（２） 各クラブ・同好会・学部会等からの報告 

  ■ゴルフ倶楽部の堀川常任理事より、長島カントリークラブでコンペを開催予定している旨、 



会員拡大に協力をいただきたい旨の報告がりました。 

■東三河クラブの大林副支部長より、2 月 7 日に山口支部長を招き総会が開催された旨、報告

がありました。 

 

■政法会東海支部の犬飼常任理事より、5 月 31 日に総会開催予定の旨、報告がありました。 

■西三河クラブの藤森副支部長より、5月 23 日に総会開催予定の旨、報告がありました。 

■ラグビー愛好会八神常任理事より、3月 8日に総会が開催された旨、報告がありました。 

■同志社スポーツユニオン東海支部の吉田常任理事より、3 月 13 日に総会が開催された旨、

報告がありました。 

（３） 今年度のスケジュール 

Ｈ２７．５．２１（木）  第１３４回常任理事会（中日パレス） 

Ｈ２７．８． ５（水）  第１０７回理事会（名古屋観光ホテル）  

Ｈ２７．１０．３（土）  総会・懇親会 

（４） その他 

  ■山口支部長より、5月 17 日に、瑞穂運動場にて同早戦が開催されること、愛知支部は名義の

み協賛する旨報告がありました。 

  ■大島顧問より、5月 16 日に校友会主催のゴルフコンペが予定されている旨、お知らせがあり

ました。 

  ■理事候補の榎木貴之さんがご挨拶をされ、自己紹介などがなされました。 

 

 

以 上 


